

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte!

Zum Beginn des neuen Schuljahres zwei Informationen für euch zur Schüler*innenbeförderung und zum Unterricht an den ersten beiden Schultagen.

Informationen zu der Schüler*innenbeförderung

Aufgrund einer Änderung der Tarifstruktur durch die Einführung des sogenannten Deutschland-Tickets (D-Ticket) **wird sich die Bereitstellung der Schüler*innen-Jahreskarten** durch den Landkreis Göttingen **verzögern**. In der Folge können die **Schüler*innen mit Beförderungsanspruch** die öffentlichen Verkehrsmittel im Bereich des VSN-Tarifs **bis zum 17.09.2023 ohne Fahrausweis** nutzen. **Ab dem 17. September** werden die Fahrausweise durch die Schule ausgegeben.

Unterricht an den beiden Schultagen

Der Unterricht endet am Donnerstag, 17.08. und Freitag, 18.08. nach dem 3. Block. Es findet an beiden Tagen keine Mensaverpflegung statt. Die Verpflegung in der Mensa beginnt ab Montag, 21.08. in gewohnter Weise.

Ich wünsche euch und euren Familien entspannte Rest-Ferientage und freue mich auf die Zusammenarbeit im kommenden Schuljahr.

Herzliche Grüße



Katharina Runkel
(Schulleitung)